



労千葉の怒りの声を聞け

貨物低額アに職場で

招

新小岩

することは出来ない。今後、一〇年

断固反対し、一波二波のストライキに決起した。

しかしJR貨物は「不況ブーム

にのって今にも増した合理化

動乘勤改悪を狙っている。これ

なる。歯止めをかけるためには、
日貨労や鉄産労を解体するしかな

い。

貨物会社の低い新賃金には怒りを感じる。他の会社を見ての回答で、低いところにあわせるなんてひどい。合理化でもっと働き、給料は抑えるやらで、働く者のことを考えろー！

■ ハヤシ

九四年春闘もまた格差をつけられ超低額回答になってしまった。

黒字の時も赤字の時も低額回答になるのは納得がいかない。

無駄な機関車を造ったり、それにともなう設備の新設をするぐら

いなら一般社員の生活向上を考

べて欲しい。

ベースアップの格差回答はもう

このほかである。

分割・民営化の破綻がたつたの

七年ではつきりした。そのつけを

労働者に転嫁している。とりわけ

貨物の労働者については賃金・期

末手当格差という形で押しつけてきている。このことは、絶対に許

されない。

会社側の好き勝手を許さず組合員が一致団結して闘いぬかなければ

ならない。

佐倉

■ ハヤシ

つたということに職場の仲間はがく然としたと同時に怒りが沸騰点に達している。せめて四国会社（三、二五%）並みに昇給があつた

なら、職場の怒りもまだ抑えよう

があつたと思う。

今回の二・九八%の回答は全く

不満である。われわれ貨物会社の労働者は、一昨年の年末手当で以來、ベ・アにしろ、その他の手当

金抑制の理由が全く一貫としている。

金抑制の理由が全く一貫としていることはもつと腹立たしい。

最近当局は、「JR貨物は物流関係の一員であり、JRグループと横並びは出来ない」との理由で格差賃金を強制してきていた。しかし、今回の回答は、明らかにJRグループの回答の数字が出揃つていて、JR貨物は物流

部門家族会の取り組みや四月九日の結成一周年行事にぜひ、参加してほしい」との要請を行なった。

その後、総会は親睦を兼ねて屋外会を行ない、さつそく四・九の参加者を選ぶとともに今年度の役員を選出し、和気あいあいのうちに終了した。

そのまま貨物会社がこんなことになることは、分割・民営化の人を増やさないで休憩時間を少し長くしただけの時短はまやかしてある。在宅休養時間が増えて始めて時短だと実感できるようにする

が、本当に不満なのは、今回の回答が三島会社より全く低いということだ。われわれは、三島会社のように、「経営安定基金」の対象ともなっていない。それに、三社を割

り切らなければ、JR貨物は物流

部門家族会の取り組みや四月九日の結成一周年行事にぜひ、参加してほしい」との要請を行なった。

その後、総会は親睦を兼ねて屋外会を行ない、さつそく四・九の参加者を選ぶとともに今年度の役員を選出し、和気あいあいのうちに終了した。

これからますます合理化が襲

いかかってくる。基地統廃合・動乘

勤改悪に対し、断固闘っていく。

べきだ！

五五歳到達時の出向は実質的な首切りにつながる。賃金も安くな生活に不安を感じ安心して仕事は出来ない。

館山支部家族会報告

四月三日、館山支部家族会は、

「好意により、組合員宅を貸

し、「地域でのみあなたの活動に

感謝します。本部佐藤会長もみなさ

んに負けないよう頑張ります。」

とのあいさつを受けた。

また、鎌生支部長は、「この間、

支部としても家族ぐるみの闇いを

追求してきた。今後も家族会の強

化に向けて奮闘したい。また、本

部家族会の取り組みや四月九日の

結成一周年行事にぜひ、参加し

てほしい」との要請を行なった。

その後、総会は親睦を兼ねて屋外会を行ない、さつそく四・九の

参加者を選ぶとともに今年度の役

員を選出し、和気あいあいのうち

に終了した。

その後、総会は親睦を兼ねて屋外会を行ない、さつそく四・九の

参加者を選ぶとともに今年度の役

員を選出し、和気あいあいのうち

に終了した。

その後、総会は親睦を兼ねて屋外会を行ない、さつそく四・九の

参加者を選ぶとともに今年度の役

員を選出し、和気あいあいのうち

に終了した。

その後、総会は親睦を兼ねて屋外会を行ない、さつそく四・九の

反戦・反核を担う労働運動！

反戦・反核を担う労働運動！